DEFENS ORGANE DE SECTION FRANÇAISE DE LA 4º INTERNATIONALE PARTI COMMUNISTE INTERNATIONALISTE C. C. P. Mile Picard 5660-38 Paris 19, rue Daguerre, Paris (14°). - Téléphone : Suffren 62-31

FAUTE D'UNITÉ DE FRONT LES OUVRIERS N'ONT PAS ARRACHE LES 3.000 Frs

Fête: 100 fr. - Fête et Bal: 150 fr.

Le mouvement qui reflue...

En Belgique Action ouvrière contre

l'aspirant dictateur

Préparer les batailles de demain en construisant le parti révolutionnaire



Solidaires des ouvriers et des étudiants de Saïgon qui se battent contre les impérialistes français et américains

Ces photos représentent les bru-talités policières contre la manifes-talis pas somme frudiente ent faite le 9 janvier dernier et les ob-sèques du jeune Trân-Van-On assassiné ce jour-là.





LES SYNDICATS YOUGOSLAVES EXCLUS de la F.S.M.

FÊTE de " JEUNE RÉVOLUTION du « Mouvement Révolutionnaire de la Jeunesse » DIMANCHE 2 AVRIL (10, rue de Lancry) De 15 à 19 heures:

Dénoncez les bureaucrates

scissionnistes

« IL EST BEAUCOUP PLUS DAN-GEREUX DE TENDRE LA MAIN AUX YOUGOSLAVES ET A MAO TSE TUNG QU'A STALINE LUI-MEME. 3

Cette déclaration de Franco, l'immonde dictateur de l'Espagne, au journal mexicain « El Universal », le 14 mars, ne sera évidenment pas mentionnée par « l'Humanité », si prompte à défigurer n'importe quelle dépèche ou discours dans lequei il est question de la Yougoslavie. Franco craint les masses, non les appareils.

Les bureaucrates au service du Kremlin viennent de faire un pas de plus dans leur lutte contre les travailleurs yougoslaves. Les Saillant, de Vittorio, Frachon, Toledano et Cie, réunis en Secrétariat de la F.S.M. les 13 et 14 mars, ont décidé

« DE ROMPRE TOUTES RELA-TIONS AVEC LE PROVOCATEUR DJURO SALAJ » (PRESIDENT DU CONSEIL CENTRAL DES SYNDI-CATS UNIFIES DE YOUGOSLAVIE ET MEMBRE DU COMITE EXECU-TIF DE LA F.S.M.).

Pour défendre la Yougoslavie, dé-fendez les Syndicats yougoslaves, con-damnez leur exclusion de la F.S.M., dénoncez les agents scissionnistes!

POUR UNE PAIX SANS ANNEXION NI RÉPARATION

la

britannique qui turent uemois, et mit le feu à une dizaine d'autos des forces d'occupation.

Le lendemain, de forts détachements britanniques occupérent les acièries et bauts-fourneaux. Des tanks et autos blindés cernèrent la région. Sous la protection de ces tanks, les travaux de démantèlement qu'on avait dû intercompre le jour précédent, furent exécutés « comme prévus par le plan ». Le Commandant britannique annonça froidement qu'il ferait tirer sur toute foule qui chercherait à former un cortège de démonstration. La seule forme de protestation qui resta aux ouvriers fut de faire marcher les sirènes pendant toute la durée de l'opération de demantèlement. Ces opérations continuent depuis lors sans interruption.

Pour illustrer le genre de « paix » que les vainqueurs de la seconde querre mondiale comptent imposer en Allemagne, le gouvernement français annança, le 3 mers, quelques jours après la décision des Britanniques de démantèler Salegitter, la canclusion d'un accord avec le « gouvernement fantoite de la Sarre, accord qui afferme les mines de la Sarre à la France pour une durée de 50 ans. Il agit la d'une mesure d'anaxion à que les vollée, « L'autonnie » que la bourgeoisis française concède à la Sarre a sensiblement la même valeur

M. BLANCHARD.

(Suite page 3)

VOUS qui n'avez pas eu à faire grève...

« LA VERITE » a besoin d'un aide immédiate. Ce mois-ci, beaucoup de mil tants sont en grève; « La Vérité ne peut donc recevoir leur phi

Souscrivez pour "LA VÉRITÉ"

Le "meilleur patron de France," aux Assises de la Seine

ux Assises

de la Seine

dont on ne parte qu'avec respect dan les colernes de la presse pourrie de la IV République. Vous savez bienL'élite intellectuelle » de la Banque des Pays-Bas, les archevêques, les inspecteurs des finances, se généraux, les patrons de combat de M. Villiers ou du Comité des Forges. Sur la moralité des généraux, les patrons de combat de M. Villiers ou du Comité des Forges. Sur la moralité des généraux, les patrons de combat de M. Villiers ou du Comité des Forges. Sur la moralité des généraux, l'affaire Revers vient de jeter quedques hunières. Quant ou grand
patronat.

R arrive, de plus en plus fréquemment,
que des grévites, qui n'ont commis d'autrecomme que de bliter peur leurs revendicainen.

B'étir que ce soit beaucoup plus rare—
que de grands potrons comparaissent devant
les mêmes tribuneux. Tel est le cas récent
de l'ingénieux Fleuret qui illustre à mabier que ce soit beaucoup plus rare—
que de grands potrons comparaissent devant
les mêmes tribuneux. Tel est le cas récent
de l'ingénieux Fleuret qui illustre à mabier que ce soit beaucoup plus rare—
que de grands potrons comparaissent devant
les mêmes tribuneux. Tel est le cas récent
de l'ingénieux Fleuret qui illustre à mabier que ce soit beaucoup plus rare—
que de grands potrons comparaissent devant
les mêmes tribuneux. Tel est le cas récent
de l'ingénieux Fleuret qui illustre à mabier que ce soit beaucoup plus rare—
que de grands potrons comparaissent devant
les mêmes tribuneux. Tel est le cas récent
de l'ingénieux Fleuret qui illustre à mabier que ce soit beaucoup plus rare—
que de grands potrons comparaissent devant
les mêmes tribuneux. Tel est le cas récent
de l'ingénieux Fleuret pui l'individue de la cansilité en mangistrait entre un ouvrier
de chez Remoult ou le canonnier Buret et
la barrgeotise et, d'autre part, la déffriére les mangines les services de l'autre
de l'autre pas un quelconque margeulin
enrichi par le marché neir. Sorfi premier de
l'autre part, la déffriére le la l'autre l'est

LA JEUNESSE RÉVOLUTIONNAIRE S'ORGANISE

Peux-tu rester indifférent ?

OUS avons sous les yeux l'Appel (1) lancé pour le Congrès pel (1) lancé pour le Congrès pel (1) lancé pour le Congrès de Constitution du MOUVE-MENT REVOLUTIONAIRE DE LA JEUNESSE.

Ce document exprime l'interrogation de toute la jeunesse ouvrière; QUE FAIRE? Que faire face à ce monde capitaliste de maire, de chômage et de guerre? Que faire alors que les partis stalainen et socialiste et les organisations jeunes — qui n'en sont que des appendices où la pensie indépendante et révolutionnaire des jeunes, aus traquée comme le puis grand des crimes — mênent le prolètariat de défaite en trahison?

Que faire alors que la Grande Révolution d'Octobre, qui fut la lumière de l'humanité, a té remplacée par la contre-révolution stalineiane?

Que faire pour n'êire ni complice ni victime de ce monde pourrisant de se valets; que faire pour avoir une vie d'homme et non d'esclave ou de dupe?

A cette interrogation, l'appel du M.R.J. apporte la réponse juste: la lutte révolutionnaire du proletariat et de au fraction la plus ardente, la Jeunesse.

Le drame est que cette force immense, qui aurait pu balayer le vieux monde pourri depuis de longues années, est paralysée par la direction traitre de « socialistes qui n'en sont plus » et de « communistes qui n'ensont plus ».

Pour reprendre la marche en avant, la force propre sein naitront l'avantigarde consciente, la direction révolutionnaire indispensable aux combat victorieux.

Indépendant de tous les partis, le mouvement Révolutionnaire de la Jeunesse pourra librement déterminer au cours de son prepre combat, par le jeu de la démocratie et hierce de la Jeunesse pourra librement déterminer au cours de son propre sein naitron l'avantigarde consciente, la direction révolutionnaire indispensable aux combat victorieux.

Indépendant de tous les partis, le mouvement Révolutionnaire de la Jeunesse pourra librement déterminer au cours de son propre combat, par le jeu de la démocratie la plus complète.

nisation dont la jeunesse ouvrière est privée depuis la dégénérescence de la J.S., puis de la J.C. En se développant, en combattant, en discutant démocratiquement de la politique à suivre, le M.R.J. complètera ce qui est confus et préparera les conditions de la victoire.

L'appel ne pose pas le problème décisif de l'Internationale des jeunes. Mais il est profondément imprépné d'internationalisme profetarien. Nul doute que le M.R.J. devra aborder la question de l'Internationale des Jeunes et qu'il saura y apporter la réponse juste. Il ne pourra ignorer l'existence de la jeunesse ouvrière qui, dans le monde entier, cherche la même voie que la jeunesse ouvrière qui, dans le monde entier, cherche la même voie que la jeunesse rançaise. Il ne pourra rester indiférent à la lutte de la jeunesse yougoslave pour l'indépendance de la Yougoslavie révolutionnaire face à la Yougoslavie révolutionnaire face à la Yougoslavie révolutionnaire face à la Yougoslavie revolutionnaire face à la Yougoslavie revolutionnaire face a la Yougoslavie que les bureaucratiquement.

Avec le Congrès constitutif du M. R. J., la jeunesse ouvrière trouve un nouvel ESPOIR Nous ESPERONS que nombreux seront les jeunes qui répondront à son appel et qui tiendront, en y participant, à être les pionniers et les édificateurs de la nouvelle s Jeune Garde du Prolétariat 2.

(1) Pour se procurer cet Annel.

VERS LA LIQUIDATION DU STALINISME C<mark>ata</mark>lan

La crise a pris récemment n caractère aicas sein du P.S.U.C. (1), parti stalinien
talan. Le P.S.U.C. tot crié artificielletalan. Le P.S.U.C. (2), parti stalinien
talan. Le P.S.U.C. (3), parti stalinien
talan. Le P.S.U.C. (4), parti stalinien
talan. Le P.S.U.C. (4) crié artificielletalan. Le P.S.U.C. (4) crié artificielletalan. Le P.S.U.C. (4) caladore, optis
victoire cuvrière du 19 juillet à laquelle
n'avaient eu aucune part. Protégé par le
négéou, il regroupe repidement toutes sory d'arrivistes et de réactionnaires en mail
dédoumennen. Conflé artificiellement
ice à la pression russe pendant la guerre
ile, il s'effondre et se décomposa dans
migration. Ressuscité par les staliniens en
d'4, il ne put traver, maigré l'empleur de
noyens matériels, ni base ni influence
elles. Le P.C.E. s'orienta donc des 1947
vs l'absorption pure et simple du P.S.U.C.
L'appareil da P.S.U.C. contretigna cette
instalien. Mais il supportait sans doute
l'al bearde tutelle de la Pasionaria, et dut
infecter des vallités d'indépendance. Et.
septembre des vallités d'indépendance. Et.
septembre de Baresus politique de P.
espagnol, fut exclo, Il était notamment
aux et d'avoit toujours éte en désascord
velé pondant la guerre civile « l'anxon de Majorque à la Catalogae »;
moir « pille les paysans, sán de diviser
mée populaire », etc... Comorera ést dévouennents). Divers militants du P. S.
C., notomments intérieurs.
stinés aux membres du P.S.U.C. (a lette
I hories de l'exe Comorera (est démoir et les paysans, sán de diviser
mée populaire », etc... Comorera ést dévouennents de P.S.U.C. (a lette
I hories en l'especiales et l'anxon de Majorque à la Catalogae »;
moir e pille les paysans, sán de diviser
mée populaire », etc... Comorera ést dévouennents de l'exconorera (est démoire pille les paysans, sán de diviser
mée populaire », etc... Comorera ést dévouennents de l'exconorera l'est désories de l'exconorera l'est décomorera l'est désories de l'exconorera l'est désories de l'exconorera l'est dé-

Une lettre de Comorera à THOREZ

Cher Camarade.

Dans l'Humanité d'hier, j'ai lu avec peine et indignation un « communiqué » d'un certain « Secrétariat » du Parti Socialine Unifié de Catalogne, lequel informe que j'ai ét « exclu » et me qualife avec des adjectifs que je regrette et que je ne veux pas trans-crire.

Je te sais profondément gré du mot fra-ternel que tu as ajoulé lors de la transmis-sion au Parti... de ma proposition de dis-cussion sous on autorité avec le Bureau Po-litique du Parti Communiste Espagnol.

Le prochain numéro de "La Vérité" paraitra le

7 AVRIL 1950

Une réunion pour la Yougoslavie à la Mutualité

Poursuivent son action pour la défense de la Yougoslavie, le P.C.I. avait organité, le comment la classe ouvrière a pu être à ce 3 mars, à la Mutualité, une réunion privée pour le stalmisme. Dans une au l'affaire yougoslave, se causes et ses conséquences, Jean Cassou, Domenach (de la revue e Esprit 3), C. Boudet et L. Dal la sui la situation dans la payasennerie. Le Dalman, qui ort visité ce pays, avaient été in-visité exposer les conclusions de leur voyage. Plus de 400 personnes étaient présentes à cette Assemblée.

Nous ne sonner de leur voyage.

Nous ne sonner de développement for de de developpement for le de developpement de développement de développement de la constitue la forte de questions; il se demande netamment la classe ouvrière a pu être à ce comment la classe ouvrière a pu être à ce comment la classe ouvrière a pu être à ce comment la classe ouvrière a pu être à ce comment la classe ouvrière a pu être à ce comment la classe ouvrière a pu être à ce comment la classe ouvrière a pu être à ce comment la classe ouvrière a pui tronde de de superions; il se demande netamment la classe ouvrière a pu être à ce comment la classe ouvrière a pui tronde de de superions; il se demande netamment la classe ouvrière a pui tronde de superions; il se demande netamment la classe ouvrière a pui tronde de superions; il se demande netamment la classe ouvrière a pui être à ce comment la classe ouvrière a pui être à ce comment la classe ouvrière a pui tronde de couvrière a pui tronde de de couvrière a pui tronde de de comment la classe ouvrière a pui tronde de couvrière de couvrière de couvrière de couvrière de couvrière de couvre la man la forte de de couvre la man la forte de de couvrière de couvre la man la f

Plus de 4MJ personnes elatent presentes a cotte Assemblée.

Nous ne pouvons, faute de place, donner un complex rendu détaillé des interventions. Chacun de ceux qui avaient été en Yougo-lavie et qui ouvient été au l'occasion de varprimer leur impressions et leurs conclusions a plus particulièrement instité sur el ou tel supert du problème.

J. Cassen a notannent souligné que ce qui se passait en Yougoslavie était un mouvement de masses, que les utirgensts apprenient de ce mouvement au lieu de lui imposer dei tides ou une politique préconçue déterminée par un appareil. Dans one réponte à une question sur le degré de démocratie qu'il pouvait y avoir en Yougoslavie.

Il seuligna que, là aussi, il ne pouvait être question d'imposer la démocratie, mais qu'il sagissait d'une tendance se manifestant dans alves domaines et devenant de plus en plus accurée.

Domenoch, après avoir denné un tableau de ce qu'il avoit vu, sans cacher ce qu'il in paraissait critiquable, soulève un certain nom-

La lutte pour la démocratie

comme le savent nos lecteurs (2), le problème de la lutte contre le bureaucratime a été largement posé par le P.C.Y., qui a sous les yeux le triomphe de la bureaucratime en U.R.S.S. et dans les pays du glacis. Mais, jusqu'à ces derniters temps, faute d'une analyse matérialiste de la dégénéres-cence de l'U.R.S.S., les dirigeants yougo-layen négliques matérialiste de la dégénéres-cence de l'U.R.S.S., les dirigeants yougo-layen négliques matérialiste de la dégénéres-cence de l'U.R.S.S., les dirigeants yougo-layen négliques dus contentaient de critiques comme politique fausse, et comme méhodes bureaucrafiques, sans rechercher le centem voicid des « erreurs » des dirigeants russes.

La politique contre-révolutionnaire du Kremlin n'est poutont pas seulement l'expression d'une rupture l'éléologie et la politique stalmineme vont l'expression des intérêts socioux de la bureaucratie privilégiée de l'U.R.S.S., intérêts fondamentalement opposés à ceux du prolé-

LE P. C. Y. ET LA NATURE DU STALINISME

incation économique de leur pays, la réalisation de plan quisquennal, achevé la nationalisation de plan quisquennal, achevé la nationalisation de l'indutrie, entante la collectivitation de la terre, cependant que le P. C. Y. s'engageait profondement dans la voire de son résemental alconscionalisation de l'Etat et de l'économic. Le circons-nous entirerenean, malgré as lors présents à l'espir, que l'en peut apprécier la prisents à l'espir, que l'en peut apprécier la prisent l'especialiste que canalité que consider qu'envaite en ce que la démocratisme à l'espir, que l'en peut apprécier la prisent à la citerons-nous entrerenean, maigre à lors que vier le propriet librique du P.C.V. se font au traver des expériences accumulles par les proprès théoriques du P.C.V. se font au traver des expériences accumulles par les proprès théoriques du P.C.V. se font au traver des expériences accumulles par les proprès théoriques du P.C.V. se font au traver des expériences accumulles par les proprès théoriques du P.C.V. se font au traver des expériences accumulles par les proprès théoriques du P.C.V. se font au traver des expériences accumulles par les que peut exemple la lenteur dans l'étate au-dessait de la comme control de la control de l'étre au-dessait de la comme de l'écontrol de la conscionne de l'écontrol de l'étre au-dessait de pour le réconsinte en ces que la fenceration de l'écontrol de l'étre audient de pour le réconsinte en ces que la

LA VICTOIRE DES MINEURS AMERICAINS

Ouvrages

sur la Yougoslavie

PROGRESSION TROTSKYSTE en Italie

De notre correspondant New-Yorkais: Charles Hanley MAKRONISSOS: Un témoignage du "Figaro"

Échec à la Réaction et à l'Impérialisme dans les élections grecques

Préparer les batailles de demain

SALZGITTER ET LA SARRE

socialiste en Yougoslavie

SUR LE FRONT DES GRÈVES

RENAULT

paraîtra dans quelques jours

la répression! Tous, unissoarious pour entre la la répression l'estate de grant de la consideration le parton de nous écasest de la consideration Puteaux - Surespes Nantes

Puteaux - Suresues

Surenes, Puteaux, des bations de la grève
de la métallurgie! Toutes les principales
usines de la région sont unanimes dans la
grève, Latil, Saurer, Unic, Morane, Talbot.
La semaine dernière, le patron de chez
Latil fait ouvrir les portes. Les travailleur
rentrent dans la cour, 7 evelement reprennent
le travail sur 1,500 ouvriers et employés.
Un vote secret a su lieu chez Talbot, 243
pour la reprise, 280 contre et la grève continue unanime.

Lundi 20, aucune reprise dans toutes ces
vuines, malgré la traision des directions syncleales qui se refusent sur Front unique pour la
grève générale, ne veulent pas accepter les
mittes patronales.

Personne ne se fait plus, d'ailleurs, d'ul
lution sur les 3,000 francs et sur les objectifs que le début de la grève avait posée.
Mais les métallos de Putesux et Surennes
se refusent à accepter les offres patronales
qui sont une insulte à la classe ouvrière.

Chausson

Chausson

La grève tient toujours solidement, malgré-quelques rentrées à Annières, malgré les flier et les manouvres patronales. Vendredi der-nier, Noroy, directeur de l'entreprise, rece-vant une délégation, déclare: e Je donne 0 fr. 80 au manouvre et pour la reste 5 %.

Non seulement, il n'y aura rien de plus, mais encore je vous baiterai (sie) -3.

Aujourd'hui lundi, nouveaux expoirs partonaux, les travailleurs allaient-lis renter?

Pour éloigner les perturbateux — campresez les piquets de grève — une foste cargaison de flice a été disposée aux portes et dans l'archeur de leur service, ils refoulent non seulement les grévistes, mais aussi quelques ouvriers veaus pour travailler.

Tous se retouvent aux Crésillons. La direction en a été pour ses frais, en ce quarrième lundi; il s'est passé sans nouvelles rentrées et c'est à son tour de faire de nouvelles propositions, car Citroén, Renault, Ford ayant pratiquement repris, la grève se poursuivant chez Chausson va bloquer certaines fabrications. Devant cette situation, c'est 7 % pour les manouvres que la direction offre, ce n'est pas beaucoup, mais c'est à remarquer qu'on ne parle plus de chaiser à les travailleurs.

Au moment do tous trasumettons ces informations, la grève tient teujours solidement, non seulement parmi les ouvriers, mais aussi parmi cettains codres et mairises.

Tubauto

(Levallois – Argenteuil)

Nantes

Aux Chantiers de Bretagne, le référendum s'est prononcé contre la grève. F.O. avail, le main du vote contrairement à sa position de la veille, appelé par tract à alteratie pour faire grève que soit en cours la discussion des conventions collectives. Résultais 30,9 ép pour la grève, 18,5 % on et abstenions, 30.6 % contre.

Quelques jours après, la grève a été décleschée par la C.G.T. sur un véritable abus de confiance.

1.900 ouvriers (ur 3.000), réunis dans la salle à tracer pour entendre un « compte rendu de délégation à Paris au Ministère de la Marine » (affeche non signée), ont été invités à voter à main levée la grève pour les 3.000 france.

La grève a duré du 6 mars à 16 beures au 13 mars au soir. Reprise le 14 su matin, ette de la Marine de la divivié par moins du quart de l'entreprise. La grève avait été presque bottle dans des équipes de boureneurs et de froiseurs qui, quelques jours avant, protestaient contre la mauvaise organisation du travail

qui diminuait le boni pour une fatigue ac-crue.

Jamais, depuis longtemps, on n'avait vu un tel pourcentage de jeunes dans les Assem-blées générales (50 %) et aux piquets de grève (75 %). Les Chantiers de Loire, la S.N.C.A.O., reatraient, eux ausit, le même jour, après une grève semblable.

Marseille

11 mars. — La grève du port a été déclenchée hire et le départ a été très réussi.

11 n'y a pratiquement pas de professionnels au travail, aussi bien trateuristes, princeristes que pointeurs. Le vote a donné une majorité très importante de e oci » Mardi soir, à la réunion des princeuristes, sur 120 présents, il y a eu 115 voix pour la grève. Ce sont des ouvriers spécialisés touchant en pleine seison de trie bonnes payes, mais dont les avantages acquis ces dermières années sont menacés. Aujourd'hui à la Joliette, ce sont les troupes noires qui procèdent au débarquement sous la protection des gardes mobiles.

Jeumont (Nord)

Jeumont (Nord)

Des Nord-Africains travaillaient aux boulonneries de Jeumont. Ils ont trouvé un logement appartenant à l'unime et samedi, de
ce fait, ils étaient les seuls ouvriers encore
un travail dans cet établissement, avec quelques étangers se trouvant dans le même cas.
Le même jour un camanque nord-africain
gréviste s'est rendu dans cette urine dans le
but d'excliperer clairement la situation à ses
comparitotes. Les frères Broumiche, propriétaires de l'esine et consus pour leur haine
envers les travailleurs, enfermièrent cet ouvrier dans une pièce et le rouirent de coups
avant de faire appel à la gendamerie qui
vint le cueillir. Ce camarade ne faisait nullement entrave au travail, car il était charge
par le Comité central de gives d'aller expliquer la situation à ses amis. On jugera
comme il convient ess méthodes ignobles employées par ces patrous dont la conduite est
inqualitable.

Dans les pétroles

Dans les pétroles

Dans les pétroles

La grève des métallos commencée le
23 février permettait d'aspérer une extension
à d'autres corporations. C'est ainsi que, dans
le pétrole, les premiers contacts entre les delegués des dépôts de la Région Parisienac
eurent liou le 25 à la swite d'une circulaire
très vague de la C.G.T. et de la C.F.T.C.
démandant ce qu'il fallait foire à la suite
du refus patronal d'accorder plus de 7 %.
Autume directive précien n'espat été donnée,
les délégués qui attendaient de cette réunion
quelque chose de concret, se séparèrent pou
organiser le référendum dans leurs dépôts.
Plus de huit jours après, une nouvelle réunion devait décider de l'action. Mais la situation ayant évolué et notamment la grève
des R.A.T.P. étant terminée, la situation
ciant défavorable. En 1947, les tramports
vétaient arrétés le lendemain de la reprise
de pêtrole. L'expérience s'ain toujour dans lu
némoire des cuvriers qui ne voulaient pas la
repredante en sens inverse.

Les premiers résultats du référendum
cainent très favorables à une grève générale
du pétrole. L'expérience s'ain toujour dans lu
némoire des cuvriers qui ne voulaient pas la
repredante en sens inverse.

Les premiers résultats du référendum
organisés dans les raffinetes de la Bausesaris, 60 % fupiter. Mais les hait jour
qui vétaient écoulée pour prendre une décision avvirier decours érécressement la combattivité des ouvriers pricett position courte celle-cubre la grève, une discuss

Donaisis

position de la veille, appelé par tract à at position de la veille, appelé par tract à at tendre pour faire grève que soit en cour la discussion des conventions collectives, Réaultais 30.9 % pour la grève, 10.5 % foil et alutenions, 50.6 % centre.

Quelques jours après, la grève a été déclenchée par la C.G.T. sur un véritable alus de confiance.

1000 ouvriers (sur 3.000), réunits dans la salle à tracer pour entendre un c compte rends de délégation à Paris au Ministère de la Marine > (affiche non signés), etc. de la Marine > (affiche non signés), etc. de la Marine > (affiche non signés), etc. de la Marine > (affiche non signés), et pour les 30.00 francs.

La grève a duré de 8 mars à 16 heures au 13 mars au soir, Reprise le 14 au matin, elle a été suivie par moins du quart de l'enterprise. La grève avait été presque toile de dans des équipes de noureurs et de fraisseur equi, quelques jours avant, protestiat contre la mauvaise organisation du travail

L'abondance de copie sur les mouvements nous oblige à lainer pour le prochain numéro ploiseurs situlces dants la suite et les pour les soits de la felégation P.C.F. du fine de la responsable prochain numéro ploiseurs situles dants la suite de la grève suite de la felégation p.C.F. du fine de la felégation p.C.F. du fine de la responsable p.C.F. du fine de la felégation p.C.F. du fine de la responsable p.C.F. du fine de

Sécurité Sociale

Bourse des Valeurs

